

Skoda ist rund um Köln wieder mit dabei

Der Radsportklassiker „Rund um Köln“ steht vor der Tür. Am kommenden Sonntag, 10. Juni 2018, kämpfen rund 150 Profis in 21 Teams um den Sieg beim Eliterennen in und um die Domstadt. Skoda unterstützt die Veranstaltung zum achten Mal als Fahrzeugpartner und stellt 27 Organisations- und Begleitautos bereit. Im Einsatz sind die Kodiaq, Karoq, Octavia Combi und Superb Combi.

Gleichzeitig tritt die tschechische Marke als Namensgeber des Jedermann-Rennens „Skoda Velodom“ auf. Bei den Distanzen über wahlweise 68 oder 123 Kilometer treten auch etwa 120 Hobbyfahrer für das Skoda-Veloteam in die Pedale.

Während die Begleitfahrzeuge auf der Strecke unterwegs sind, präsentiert Skoda weitere Modelle im Ambiente des Rheinuhafens auf der Roadshow-Bühne sowie Gewinnspiele. Eyecatcher ist eine rote Superb im „Tour de France“-Branding.

Interessierte Amateure, die selbst einmal für das Skoda-Veloteam starten wollen, können sich auf www.welovecycling.com bewerben. Startplätze sind noch für vier Radsport-Events verfügbar. Mitglieder des Veloteams erhalten ein Radsporttrikot und profitieren zudem von speziellen VIP-Services. Dazu zählen die professionelle Betreuung inklusive Mechanikerservice und Massage sowie der Zugang zum Skoda-VIP-Bereich. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Skoda unterstützt den Radsportklassiker „Rund um Köln“.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Skoda-Veloteam.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda



Mitglieder des Skoda-Veloteams profitieren auch vom Mechanikerservice.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda